



R5南城中

賢心の風

令和5年11月30日(木)
校報第8号
花巻市立南城中学校
〒025-0021 花巻市南城251
TEL0198-23-4146
FAX0198-23-4659
(文責 瀬川勝司)

後期生徒会始動 輝石×軌跡×奇跡 自分たちを磨いてキセキを起こせ

11月15日に後期生徒総会が行われ、新しい生徒会活動が始まりました。新スローガンは「輝石×軌跡×奇跡 自分を磨いて、キセキを起こせ」南城中の良き伝統を受け継ぎ、失敗を恐れず挑戦しながら、明るく成長するという願いが込められています。「何事にもトライ」「思いやりを大切にしながら行動する」「南中生としての誇りを持って行動する」を重点目標に委員会や学年、部活動が行われます。生徒の願いを積極的に後押ししていきたいと思えます。



県新人大会（後期）で南中生活躍

11月18日（土）、19日（日）に県新人大会が行われ、南城中生が活躍しました。各地区代表の強豪を相手に懸命にベストを尽そうとする姿が見られました。応援をして下さった保護者の皆様、コーチの皆様、本当にありがとうございました。

【バレーボール】対見前中 2-0で勝ち、対高田第一中 0-2で負け 2回戦敗退

【剣道男子】予選一次リーグ 対矢巾中 4-1で勝ち、対水沢南中 3-2で勝ち
予選二次リーグ 対黒石野中 2-1で勝ち、対飯豊中 4-1で勝ち準決勝へ
準決勝 対一戸中 2-2 (3-4) 本数負けで第3位

【剣道女子】予選一次リーグ 対一関中 1-3で負け 対福岡中 0-3で負け 予選一次リーグ敗退

【剣道男子個人】佐藤愛星・4回戦敗退 ベスト8、千葉清観・1回戦敗退、久保田碧斗・1回戦敗退

【剣道女子個人】伊藤 花・3回戦敗退、澤田茉宝・1回戦敗退

【バドミントン男子個人】シングルス・阿部旭陽・3回戦敗退 ベスト8

【バドミントン女子個人】シングルス・寺林琴実・第1位
ダブルス・伊藤夕月・幅下瑠華・第1位

【柔道男子個人】工藤虎汰朗・1回戦敗退、佐藤俊輔・2回戦敗退、伊藤大治朗・2回戦敗退

【柔道女子個人】井上れい・2回戦敗退、深谷堇花・2回戦敗退、伊藤 鈴・2回戦敗退



Welcome back! 海外派遣でたくさん学びました

花巻国際交流協会主管の青少年海外外派遣研修事業が今年度実施され、本校からは2年生佐藤桜衣さんがラットランド市に、2年生伊藤史織さんと葛西祥子教諭がホットスプリング市に派遣されました。3人に感想を寄せてもらいました。自然や人柄、教育環境など、たくさんの気づきがあったようです。

史織さん：私のホストファミリーの家では自分の部屋にシャワー、洗面台が付いていました。街の中に、温泉の湯が出る噴水がありました。

一緒にボードゲームをしているうちに数字の英語に強くなりました。ステイ中、家族が一生懸命説明やお話をしてくれたのに、速すぎて聞き取れませんでした。

桜衣さん：ラットランド市の人たちはみんな明るくて気軽に話しかけてくれました。学校の生徒の皆さんとスポーツの時間などで交流ができました。英語が分からないときもジェスチャーや単語で何とか伝えました。

葛西先生：自然が豊かで街並みがとてもきれいでした。教育の施設、設備が整っていて、生徒たちは積極的に学習に取り組んでいました。日本に興味がある人が多く、学校では手を振ってもらいました。(自分は)実は日本のことをよく知らなかったのだと気が付きました。



中文祭ステージ発表 2年生が力強い合唱を発表しました。

11月13日(月)、花巻市中学校文化連盟主催の総合文化祭が花巻市文化会館を会場に行われました。本校からは2年生がステージ部門に出場し、「響き合う命」を合唱しました。市内中学生を前にして、時には優しく、時にはパワフルにメリハリのある合唱を披露していました。

この総合文化祭では、書道や美術などの教科作品が展示されましたし、また他校の文化活動発表もあり、中学生同士の文化交流が積極的に行われました。



3年生が地域活動で貢献 花南地区文化祭に参加しました。

11月11日(土)に3年生有志が、花南地区文化祭に参加し、結いの太鼓と南中復興ソーランを披露しました。これまで体育祭や復興学習での結いの太鼓を演奏してきましたが、花南地区の方々に見ていただくのは久々のことです。中学生の迫力のある演奏と演舞により、地域の方々に喜んでいただきました。3年生有志の皆さん、ありがとうございました。



堂々と発表しました 社会を明るくする運動作文発表

3年生山崎海翔さんの作文「一人一人が認められる社会へ」が第72回社会を明るくする運動作文コンテストにおいて岩手県更生保護協会理事長賞に入賞しました。山崎さんは11月24日なはんプラザで行われた「花巻市安全・安心まちづくり大会」に招待され、200人ほどの聴衆を前に作文を発表しました。「お互い人格を認め合える社会にしていきたい」と力強く発表し、大きな拍手を受けていました。

